
第2908回／8月29日 例会報告

幹事報告をご覧ください。
●9月12日は、12：30よりガバナー公式訪問です。
●9月15日18：00よりランニング同好会があります。リリアを
出発して、スパロイヤル川口にて懇親会を行います。
●9月15日10：00より11：30まで大宮警察署参道交番裏に
て地区でアクトの日清掃活動があります。

本日分
会員数
出席
出席率

 8月29日
　 100名
　   46名
 52.87%

●会員卓和に際して
本日、卓話よろしくお願いしま
す。                 渡部行光会長
本日の卓話楽しみにしていま
す。蓮見さん、卓話のマイクで
カラオケ１曲お願いします。武
藤さん、ゴルフどうすれば上手
くなるかも話して下さい。   
                       平田修一幹事
蓮見さん、武藤さん卓話楽しみ
にしています。      森絹子会員
蓮見さん、武藤さん卓話楽しみ
にしています。宜しくです。                                 佐藤進会員
卓話よろしく!                                                 齋藤幸雄会員
卓話宜しくお願い致します。                            柳澤昭子会員
蓮見さん、武藤さん本日の卓話、楽しみにしています!
                                                                     小倉克徳会員
卓話楽しみです。宜しくお願いします。ポリオTシャツいただ
きました。渡部会長ありがとうございました。    
                                                                     渡辺成子会員
蓮見さん、武藤さん卓話よろしくお願いします。
                                                                     多田竜一会員
蓮見様、武藤様、卓話よろしくお願いします。    永村俊朗会員
武藤さん、いつも有難うございます。卓話、ガンバレ!!
                                                                     神原秀禎会員
楽しみにしております。                                      杉山直会員
卓話、宜しくお願いします。                             中村将之会員
蓮見さん、武藤さん、卓話、楽しみにしております。
                                                                     植木竜太会員
以下、同様の趣旨で。
    小川長四郎会員、荒隆一会員、鈴木慎一会員、松井実会員
卓話がんばります。                                        武藤康弘会員

●入会念祝に際して
入会、４年目に入りました。今後ともよろしくお願いします。来
週９/５、軽音クラブの初練習あります。よろしくお願いしま
す。                                                               篠田元一会員
入会記念、いつも有難うございます。                  大竹純会員
以下、同様の趣旨で。              佐野良雄会員、砂沢学賦会員

最終例会において年間皆出席者表彰を行いますので、メイ
キャップカードをお持ちの方は、今週中に事務局に提出お
願い致します。

●入会記念祝

●RLI パートⅠ

●米山奨学会感謝状

●ランニング同好会　白井 靖会員

●会員卓話　蓮見真太郎会員
●ポリオバッチをお受け取りして
ポリオバッチありがとうございます。               渡部行光会長
ポリオバッヂ及びポリオシャツのお礼として、ニコニコです。                    
                                                                    平田修一幹事
ポリオバッヂありがとうございます。               芝﨑眞理会員
先週ポリオのバッチありがとうございます。     木内賢治会員
以下、同様の趣旨で。
    北村透会員、浅沼良臣会員、加藤咲子会員、財津雅一会員

●その他
佐藤院長、家内が大変お世話になりました。
                                                                    小倉利夫会員
時間指定で、上田知事さんにあいさつに行きますので、早退
します。                                                    増井千恵子会員
３週間振りの例会出席です。皆様のお顔がなつかしく思われ
ます。                                                         竹ノ谷裕子会員
８月のおたんじょう祝いありがとうございます。
                                                                    下舘貴子会員
加藤委員長との約束通り、忠実にニコニコとニコニコに入れ
ています。                                                         小林修会員
北村さん、先日の茨城県のセカンドハウス、素晴しい家です
ね。色 と々お世話になりました。                       木内賢治会員

●幹事報告　平田修一幹事

新会員の豊田理世と一緒に

大竹純会員､ 渡部行光会長､ 佐野良雄会員､ 篠田元一会員

8 月 31 日の 9：30 ～ 17：30 で埼玉会館にて、ＲＬＩパー
トⅠが行われました。
川口ＲＣより、岡村睦美会員と請川かおり会員がディスカ
ッションリーダーとして参加し、早船雅文会員、増井千恵
子会員、杉山直会員、多田竜一会員が受講しました。

地区感謝状：北村透会員、渡部行光会長、田中德兵衞会員

●奨学金支給
王唯斯さん、
渡部行光会長

　本日は、フランスのワイン生産者直伝「ワインと料理の合わせ方」、今からすぐにワイン
通！という、非常に気軽なテーマで、お話させて頂きます。いきなり実戦形式です。
＜自己紹介＞
１９６８（昭和４３年）年４月２０日　土曜日生まれ。さる年、５１歳。子供2人。
現在は、川口市並木町にて、フランスワインの輸入・卸を営んでおります。
＜本日のテーマ＞
フランスの、ワイン生産者直伝「ワインと料理の合わせ方」です。
Ⓐワインは世界の共通語・・・「決まった型がある」
　世界中で話されている英語のように、共通語と言うからには､ワインと料理の合わせ方に
　は､一定の「型」があります。しかも簡単な「型」であります。
Ⓑワイン選びで男前度がアップ・・・「ワインは絶好のアピールポイント」
　ワインの本場ヨーロッパでは、ワインは男性が選ぶものとの暗黙の了解があります。会食
　やパーティーなどでは、男性は､ワインや食事を楽しみたいということもありますが、彼ら
　の主な目的は、ワインをかっこよく選んで、「女性にもてたい」「いいかっこしたい」ということです。高い服や靴、
　腕時計を身に着けたり、体を鍛えてみたり、ほとんどすべてが「女性にもてたい」という一点に集約してまいります。
　その一つの手段として、ワインは絶好のアピールポイントなのです。ここで遠慮してしまっては、本当にもったいない
　と、ヨーロッパの男性は考えています。
Ⓒ「決まった型とは」・・・「ステップはたったの３つ」
ステップ①
ワインの色と、料理の素材の色、もしくはソースの色を合わせる。これで７０％はOKです。
ステップ②
安いワインから高いワインへ。これで８０％に確立がアップ。
例えば、最初の白ワインが５０００円だとしたら、次に白ワインでも、赤ワインでも、８０００円のワインとか、１万円
のワインを選ぶ。（だいたいあってます！）
ステップ③
アルファベット順で。（フランスワインの場合）（これは30％は嘘ですが、困った時の裏技です。）
例えばラベルの記載にAlsaceアルザスと書いてある場合。アルファベット順で「A」は最初ですので、最初の方に飲む。
スパークリングワインのChampagneシャンパーニュは「C」から始まるので、最初のほうに飲むべき。Bourgogneブルゴ
ーニュ、Bordeauxボルドーの「B」、Chablisシャブリの「C」も最初の方。Meursaultムルソーの「M」はアルファベッ
ト順でだいぶ後ですので、後に飲む。Chassagne-Montrachetは「C」と「M」が両方あるので、最初でも後でも大丈夫
です。Margaux、Medocの「M」、Pauillac、Pomerolの「P」は後の方に飲んでいただきたいワインです。
ラベルを全部読める必要はなく、頭文字にだけに注目していただくだけでOKです。
この３つのステップで、フランスワインの場合、ほぼ８０％はいけ
ると思います。どんなテストでも、８０点取れれば合格です。ワイ
ンは大人のたしなみでもありますが、「遊び」の要素が非常に多い楽
しい飲みのもです。色なんか関係ない!俺は赤ワインが好きなんだー！
という方でしたら、それももちろんOKです。
「世界の共通語・ワイン」で、自由にイメージして、おおいに遊び、
楽しんでいただける一助になれば、幸いです。
本日は、お時間をいただきまして、誠にありがとうございました。

　私は、1976年11月に生まれ、今現在42歳となりました。
生れはここ川口市の青木町で、小中高とサッカーをやってまいりました。サッカーは小学3年
生から始め、好きが高じて、高校はサッカーで選び、何とか埼玉県でベスト8に残ることが出来
ました。その後は、社会人でサッカーをやり、今現在もやり続けております。ただ、最近では
体力的に厳しくなり、今では6年前くらいから初めたゴルフに力を注いでおります。
　川口市も2018年4月に中核市に移行し、人口も60万人（28万世帯）を超え、埼玉県ではさい
たま市に次ぐ人口の多さとなっております。東京のベットタウンとしてここ数年で人口も増
えていますが、いまだ下水道が通っていない地域があります。その割合は大体何パーセント
くらいあると思いますか？
（渡部会長より20％との回答をいただく）
その割合は約17％（46,000世帯）あります。その世帯の各家庭や施設の地下には浄化槽とい
う装置が埋設されていたり、貯め槽があったりします。また、下水道が通っていない世帯17
％のうちし尿汲み取り、いわゆるボットン便所の世帯の割合は何パーセントくらいあると思
いますか？
（渡部会長より2％と回答いただく）
こちらは0.5％と数字上は少なく感じると思いますが、約1,400世帯が未だし尿汲み取りとなっております。

　川口市では、今後も浄化槽地域の下水道の整備促進を計画しており、汲み取り自体は減少していきますので、当社の業
務としては、今では9割が紙くずや生ごみといった廃棄物の収集業務へとシフトしているのが現状です。
昭和53年に創業し、し尿汲み取りから始まり、約40数年間この業界で仕事をしてきましたが、し尿汲み取りの業務は減
少し、また、環境配慮から、ゴミの減量化が求められている現代では、この先、この業界の仕事量は減少するのが目に
見えているので、より地域に密着した活動が必要であると感じております。また、廃棄物には生ごみや紙くずといった
固形物や、油や薬品等の液体物があり、分別や廃棄方法も複雑になっております。この川口ロータリーには先に入会さ
れている神原興産(株)の神原さんもいらっしゃるので、何か廃棄物でお困りの方がいましたら、神原さんや私まで声掛け
してもらえればと思います。
以上となります。ありがとうございます。

●入会式

●会員卓話　武藤康弘会員
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●本日の行事

①GO-KON 交流会　（本庄久子 ブライダル委員長）

事業所：明治安田生命 ( 相 )
　　　　　　　　川口営業所
住　所：川口市本町 4-1-8-13Ｆ
ＴＥＬ：048-227-5205
ＦＡＸ：048-223-1261
役職名：ＡＤ
生年月：昭和 42 年 3 月
紹介者：田中德兵衞

豊田 理世
とよだ　みちよ

●ニコニコ資金報告　武藤康弘委員

328,843円
56,000円

384,843円

前日までの累計
本日の計(37件)
本日までの累計

●出席報告　髙栁雅章委員長
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